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発 言 項 目 要　　　　旨

令和７年６月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　芦　澤　秀　典　　議員

　説明会の開催等、住民不安への対応について伺う。

異臭騒ぎに関する対
応と再発防止策につい
て

３月下旬、北部地域の住民から異臭に関する通報があった。
健康被害を訴える声もあったと報告されている。この件につい
て、市の対応や原因の究明状況、今後の再発防止策について、
以下伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

　初動対応について。

異臭通報を受けた際、市としてどのような初動対応
をとったのか。

現場確認や関係機関との連携は、どのように行ったの
か。

　原因調査の進捗について。

　現在までに異臭の原因は特定されたのか。

特定されていない場合、今後どのような調査を行っ
ていくのか。

　異臭の発生源が事業者である可能性があるのか。

事業者である場合、指導や改善要請はどのように
行っているのか。

　健康への影響について。

住民からは食欲不振、嘔吐、睡眠不足等、健康被害
を訴える声があったと聞いている。医療機関との連携
状況や健康被害の把握について市の取組を伺う。

　情報提供と住民への説明について。

　異臭発生後、住民への情報提供は行ったのか。

　再発防止策について。

今回の事案を受けて、どのような再発防止策を検討
しているのか。

企業団地造成計画に
ついて

現在、上井出地区で進められている企業団地造成計画につい
ては、まだ構想段階であると認識している。こうした段階だか
らこそ、地元住民への情報提供や対話、市としての明確な姿勢
が重要であると考える。この件について、市としての取組を以
下伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

　計画の現状と方向性について。

この企業団地造成計画は、現在どのような状況にあ
るのか。

　地元住民への情報提供について。

現段階で地元住民に対する説明会や意見交換は実施
されているのか。

今後も地元住民との説明会や意見交換をしていく予
定はあるのか。

　市は、地元住民の声を計画に反映していく考えか。

　将来の展望と市としての方針について。

この計画は、市全体のまちづくり計画と整合してい
るのか。

市として、この計画を通じてどのような地域像を描
いているのか。
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③ 民間企業主導であれば、市はその内容にどの程度、
意見や指導、制限を加えるつもりか。
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